

# La lluvia no impide la celebración de la Feria de la Salud

12/04/2025



La Plaza Castelar ha vuelto a ser el lugar elegido | Marta Maestre.

La Plaza Castelar ha acogido la celebración de la cuarta edición de la Feria de la Salud. Decenas de entidades han instalado su puesto en el céntrico jardín para enseñar la labor que desarrollan de forma teórica y práctica. A pesar de la lluvia centenares de personas se han acercado al lugar durante la mañana, de 10 a 14 horas, entre ellas el alcalde, Rubén Alfaro, y la edil de Salud, Elisabeth Belda.

Algunas de las entidades que han participado son la Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca, Asociación de Familiares de Enfermos Psíquicos Elda Petrer y

Comarca, Vida Libre-Asociación para la Ayuda de Afectados por la Ludopatía, ACMAVI (Asociación Cáncer de Mama del Vinalopó), Amigos de la Tercera Edad Catí, Sense Barreres, ASPANION (Asociación Padres de Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana), FUNREDIS, Fundación de la Comunidad Valenciana para la Rehabilitación e Integración Sociolaboral de Personas con Diversidad Funcional, Asociación Española Contra el Cáncer, entre otras.



El alcalde, Rubén Alfaro, y la edil de Salud, Elisabeth Belda, han conocido a las entidades | Marta Maestre.